
 

 

 

 

 

HIER ZUHAUSE 

Beschäftige dich mit dem Einführungstext zum Thema „HIER ZUHAUSE“.  

 

Es wird immer wichtiger, Texte auch in Leichter Sprache zu schreiben. Leichte Sprache ist für 

Menschen, die Lernschwierigkeiten haben, die nicht so gut lesen können, die Demenz haben 

oder die nicht so Deutsch können. Ihnen helfen Texte in leichter Sprache.  

Versuche den Text „HIER ZUHAUSE“ in Leichter Sprache zu schreiben.  

Das österreichische Parlament hat auch eine Seite in Leichter Sprache. Schau sie dir hier  

https://www.parlament.gv.at/LESP/ an. Dann kannst du dir besser vorstellen, was Leichte 

Sprache ist. 

Für Leichte Sprache gibt es feste Regeln. Menschen mit und ohne Lern-Schwierigkeiten 

haben überlegt: Wie muss ein Text sein, damit jeder den Text gut verstehen kann? Sie 

haben alles aufgeschrieben. 

Die Regeln für Leichte Sprache findest du hier 

https://www.leichte-sprache.org/wp-

content/uploads/2017/11/Regeln_Leichte_Sprache.pdf 

 

 

 

Schwierigkeitsgrad der Übung  

**mittel  
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